
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 10 DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO 

Aos dez do mês de junho do ano de dois mil e vinte quatros, reur)iram-se ordinariamente 

no Plenário da Câmara Municipal de Sonora. Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a 

presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 

Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 

seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 

colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: 1° 

Projeto e Decreto Legislativo n° 02/2024. Autoria do Vereador Francisco Deuzimar Lima. 

2° Indicação 01/2024 Autoria Vereador Dalmi Alves. 30 Indicação n° 02/2024. Autoria do 

Vereador Joaquim Cassiano Teixeira. Matéria Vindo do Executivo. 10 Projeto de Lei 

Complementar n° 114/2024. "Institui, no âmbito do poder executivo do município de 

SONORA - MS, o Incentivo aos Indicadores de Desempenho da Saúde Bucal, com base 

na Portaria GM/MS N° 960/2023, de 17 de julho de 2023." 2° Projeto de Lei 504/2024 

Dispõe sobre o Sistema Municipal de Cultura do Município de Sonora - MS, e dá outras 

providências. 3° Projeto de Lei 505/2024. "Cria a Coordenadoria Municipal de Proteção 

e Defesa Civil (COMPDEC), dispõe sobre o Conselho Municipal de Proteção e Defesa 
Civil do Município de Sonora, MS e dá outras providências". 40 Projeto de Lei 506/2024. 
Denomina centro municipal de educação infantil "Francisco Giobbi" e dá outras 
providências. 5° Projeto de Lei 507/2024. "Autoriza o poder executivo municipal a firmar 
termo de fomento e dá outras providências." Pedido especial de urgência ao Projeto de 
Lei 504/2024 aprovado por unanimidade. Uso da Tribuna: fez uso da palavra o 
Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, início cumprimentados a todos, deixou registrado 
que acompanhou a inauguração da reforma e ampliação da Prefeitura. Disse que nós 
temos algumas reclamações em relação as licitações, a demora é questões das 
dificuldades que acontece, pode ser a empresa que desiste, e hoje o Prefeito falou e 
tirou algumas dúvidas sobre isso. Hoje tivemos visita do Gerente do Banco Bradesco, 
ele veio trazer uma notícia, que vai ser fechado a agencia, dias eu apoio que a agencia 
fica em nosso Município, Ordem do Dia: Não houve 'matéria para deliberação. 
Explicação Pessoais: fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, cumprimentou 
todos os presente, e todos que nos assistem pelas redes sócias, em seguida falou do 
oficio, que encaminhou a gerência de educação, realmente nós queremos somente que 
é fiscalização nos ônibus, a situação dos ônibus escolares esta precária, os 
terceirizados tem áudio do dono mandado tocar assim mesmo e o motorista pedindo 
para levar na mecânica, depois que fez o oficio, a mecânica estava lotada de ônibus, 
dando uma geral na elétrica, e temos que ter uma pessoa dentro do ônibus que auxilia 
e cuida dessas crianças. No passado tinha pessoal da PRF, fazendo a fiscalização. E a 
linha do assentamento o dono abandonou por não estar recebendo o repasse de óleo. 
Solicitou um oficio pedido para o Prefeito, para ele colocar um ônibus o mais rápido 
possível no assentamento. O assentamento este esquecido, os produtores vendendo 
seu gado por falta de pasto, os maquinários quebrados, gasta milhões em uma festa, e 
falta recurso para terminar o posto, a rede de esgoto, o novo cimenteiro que deveria 
estar pronto, finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra 
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Vereador Dalmi Alves, após cumprimentar o senhor Presidente e Vereadores (as), 
agradeceu a Deus, pela oportunidade de esta todos juntos trabalhando nesta noite, 
agradeceu a presença da Gerente de Saúde Fatima, e em norrie da Regiane estender 
a todos servidores da Saúde Bucal, e parabenizar pelo excelente trabalho que vem 
sendo prestado. Sobre sua indicação que é a contratação de uma pediatra para a 
FUNESS, diante do fato que varias criança estão sendo atendida na fundação, pelos 
profissionais, os números são grandes é preciso de uma profissional da pediatria, para 
fazer esse trabalho e desafogar os demais médicos, fica meu pedido ao Executivo para 
que possa estar firmando um convenio, com possibilidade estar repassando recurso 
financeiro para a contratação de um pediatra. Deixou seus parabéns a todos os 
funcionários da Fundação. Hoje na parte da manhã estivemos na entrega da obra da 
Prefeitura, quero parabenizar o Prefeito Enelto, pela belíssima obra, parabenizar a 
Gerente de Administração a Silene, e a todos os Servidores que hoje conta com um 
espaço novo, para melhor atender a população. Nesta manhã também tivemos a 
entrega acompanhado pelos vereadores, de um ônibus para transporte escolar, com 
recurso do MEC, parabéns ao Prefeito, ao Governo Federal que nos atendeu. Hoje 
recebemos a presença do Aurélio, Gerente do Banco Bradesco de Sonora, para tratar 
a possibilidade de fechar a agencia em Sonora, estamos enviados ofícios para os 
regionais e superintendência, para que possa ver com carinho, para que possa continuar 
com a agência. Disse que juntamente com o Vereador Laudir, participou do campeonato 
da Assomasul, na cidade de Maracaju, aonde representamos o Município de Sonora, 
quero fazer um agradecimento especial, ao Prefeito Enelto, que sempre apoiou, ao 
Antônio João, ao Professor Marcos Preza, ao Romeu, que dirigiu esta última viagem, ao 
Vinicius Bersanete, que sempre apoiou a Copa Assomasul, ao Thiaguinho que estava 
junto, e dizer que os anos vão passado e nós continuamos representado o Município, 
com orgulho quando levantamos a bandeira de nosso MuniOípio, deixa seu abraço a 
todos que nos ajudaram neste campeonato. Finalizou desejando uma excelente semana 
a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, iniciou 
cumprimentado a todos, agradeceu a Deus por mais uma oportunidade de estar aqui. 
Concorda comas palavras do Vereador Alex e espera a sensibilidade do Executivo, 
sobre uma emenda de duzentos mil reais. que está na Prefeitura, pediu se consegue 
nesse mesmo convenio, tentar implantar agilidade tanto pa-a quem presta o serviço, 
quanto para quem usa, e veja com carinho que vai ser beneficiado. Ficou feliz pelo 
Projeto de Lei Complementar 114, que voltou aqui corrigindo, parabenizou as meninas 
da saúde, fizeram coletivamente juntas. Quero agradecer a todos do hospital, que 
tiveram paciência, pois esteve internado, agradecer pelo a endimento, e gostaria que 
fosse encaminho um oficio de agradecimento a todos, finaliz u desejando um boa noite 
a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereadora Flavia P rto da Mota Vasconcelos, 
iniciou cumprimentando a todos, cumprimentou em nome da Dr' Marcia e a nossa 
Gerente de Saúde, todos os servidores da Saúde Bucal os demais Servidores. A 
respeito que o Vereador Alex, falou que o Assentamento est abandonado, não vê neste 
sentido, esses três anos de mandato o Assentamento foi m ito bem assistido, inclusive 
foi feito três pontes de concretos, não está abandonado, s que a seca chegou mais 
cedo, fala porque tem propriedade no Assentamento e vê e sabe das necessidades, 
temos que ver as coisas boa que acontecem. A respeit de nossa festa foi linda 
maravilhosa, parabéns ao Prefeito, a Liria e o Thiago, q e estiveram à frente para 
acompanhar e fazer acontecer tudo perfeito. Esteve final d semana em Ouro Branco, 
aonde o Prefeito falou, infelizmente nós não conseguimos fizer uma festa nos padrões 
de Sonora, porque não temos o recurso que é disponibilizad ar Sonora. Uma coisa que 
concorda com o Vereador é a respeito do transporte, e inclusive o ano passado fez uma 
indicação a respeito de uma inspetora dentro dos ônibus: e sobre a segurança das 
crianças que estavam sem cintou, foi falar com a Elizetl- , solicitou a ela notificar a 
empresa, o transporte não é de qualidade, temos que trapalhar com qualidade e não 
quantidade, finalizou desejando uma excelente semana a tddos. Em seguida fez uso da 
palavra o Vereador Joaqui , Cassiano Teixeira, iniciou cumprimentado o Presidente da 70 
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Casa. Sobre o projeto 114/2024 da saúde bucal, foi corrigindo ele deveria ter entrado 
na pauta hoje, por consideração a todos os profissionais dessa área, o projeto 506/2024, 
nomeação da creche com nome do Francisco Giobbi, uma excelente homenagem para 
Empresa Sonora que contribui muito para o Município. Fez uma indicação 02/2024, que 
é a construção de dez barracões no Polo Industrial, para incentivar os empresários a 
trazer suas empresas para o Município. Finalizou desejando um boa noite a todos. Em 
seguida fez uso da palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, iniciou 
cumprimentando a todos e agradecendo a Deus. Parabenizar o Prefeito pela entrega da 
ampliação e reforma da Prefeitura. Parabéns aos vereadores Laudir, Fabio e Deuzimar 
pelo recebimento de uma van, emenda da então Senadora Simone Tebet. Parabenizou 
o Prefeito pelo ônibus, enviado pelo MEC. Sobre os ônibus no começo do mandato fez 
essa indicação para ter um cuidador dentro do ônibus. E na qualidade de Vereadora 
tem que fiscalizar, e trazer as demandas para cada gerente. O assentamento não está 
desassistido, já esteve conversado com o Prefeito para ele solucionar essa situação 
para que as pessoas do Assentamento tenham um transporte para vir para cidade. 
Temos que observar as melhorias que o Prefeito já fez no Assentamento, como as 
pontes, as estradas boas. Hoje teve inauguração da UTR, o Prefeito, prometeu e 
cumpriu. Finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Francisco Deuzimar Lima, iniciou cumprimentado a Mesa em nome do 
Presidente Jansen, em nome do Vereador Douglas cumprimentou todos que estavam 
presente. O projeto de lei complementar 114/2024, da saúde bucal, tinha sido retirado 
hoje foi para leitura, e foi comentado pelo Vereador Joaquim, a vossa excelente poderia 
ter pedido para inclusão do projeto na ordem do dia, com certeza na próxima semana 
nos votaremos. Hoje tivemos a reinauguração da Prefeitura Municipal, foi entregue um 
micro-ônibus, para educação, e uma van para saúde toda equipada, foi através da 
Senadora Simone Tebet, conseguida por este Vereador juntamente com Vereadores 
Laudir, Fabio. Finalizou desejando a todos uma semana iluminada por Deus. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santós, início cumprimentando 
a todos que se faz presente, em nome da Fatima, deu as boas-vindas para sua equipe. 
Agradecer em nome da Senadora Simone Tebet, que nos enviou uma emenda para 
aquisição de uma van com acessibilidade, parabéns para equipe de licitação por ter feito 
um ótimo trabalho. Disse ficar triste Vereador Alex, eu mesmo fiz um oficio, no dia 07/05 
para saber das condições dos ônibus, e até hoje não obtive resposta do Executivo, 
acredito que a função principal de um Vereador é a fiscillização, eu acredito que 
estamos fazendo. Hoje tivemos uma reunião com o gerente do Banco Bradesco, que 
pode ocorre o fechamento dessa agencia no Município, sendp que ele tem mais de três 
mil contas abertas, não podemos deixar acontecer essa situ ção e o Prefeito também 
esta empenhado, para continuar esse banco em nosso Mun cipio. Finalizou desejando 
uma excelente semana. Em seguida fez uso da palavra o ereador Laudir Abreu da 
Rosa Junior, após cumprimentar a todos, em nome do Presi ente Jansen, deu um boa 
noite especial para equipe da Saúde Bucal presente na Ses -o, sabemos, que a Saúde 
Bucal é essencial para qualidade de vida, ainda não foi vota o o projeto, nós temos um 
Regimento a seguir, tem certeza que o beneficio é mereci o, o que depender de nós 
chegara o mais breve possível, disse que tinha um progr ma de atendimento pelos 
dentistas nas escolas, quero encaminha uma indicação ara que voltasse a ter, e 
sabemos que nossa comunidade é carente, acredito que até ajudaria diminuir os 
atendimentos nos postos de saúde. Quero expressar minha gratidão para Ministra 
Simone Tebet, que através de sua emenda destinou uma van para o Município, hoje 
conseguimos entregar a comunidade adaptada parara o Município. Finalizou desejando 
que Deus, abençoe a todos. Em seguida em suas considerações o Senhor Presidente 
Vereador Jansen Peixoto Barbosa, = cumprimentou a todos, parabenizou o Prefeito 
pelas inaugurações, entrega de ônibus escolar, entrega de um van, com emenda da 
Senadora Simone Tebet através dos vereadores Fabio, Laudir e Deuzimar, parabéns 
Vereadores, teve entrega da UTR. Tivemos a visita do gerente do Bradesco Senhor 
Aurélio, o qual veio falar da preocupação com o possível ech a rn ent o da agencia de 
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Sonora, e todos os Vereadores (as) se colocaram a disposição para lutar para 
permanecer em nosso Municio a agencia do Bradesco, agradecer a presença da Fatima 
e a Cristiane, pela presença e toda equipe da Saúde Bucal. Em relação ao projeto 
complementar 114, disse ao Vereador Joaquim que ele oi protocolado no dia 
03/05/2024, foi retirado pelo Executivo para melhor elaboração, e retornando dia 
29/05/2024, sabemos que todo projeto tem sua importância, e todos tem um prazo 
para estar verificando os projetos, estudar e apresentar possíveis emendas. Finalizou 
agradecendo a todos. . E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu 
Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, 
discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente 
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